
      

 

 

 

 

 

Feira de Santana, 18 de março de 2025. 

 

 

Ilustríssimo Senhor Presidente da Diretoria Executiva do Fluminense de Feira Futebol 

Clube, 

 

Assunto: Resposta ao Ofício sobre Proposta de venda do CT. 

 

Prezado Presidente, 

 

Acusamos recebimento do Ofício no qual o Fluminense de Feira Sociedade Anônima do 

Futebol (SAF) apresenta proposta de aquisição do Centro de Treinamento Nóide Cerqueira. 

 

Após análise preliminar, manifestamos nosso apoio à proposta, considerando que os termos 

apresentados representam um avanço significativo e necessário para a sustentabilidade 

financeira e estrutural do Clube. O compromisso assumido pela SAF em relação ao pagamento 

da dívida trabalhista, ao repasse de valores à Associação, à doação de um terreno e à 

manutenção do suporte financeiro mensal demonstra responsabilidade com o futuro do 

Fluminense de Feira. 

Dessa forma, apresentaremos esse opinativo à Assembleia Geral para a devida deliberação, 

confiantes de que a proposta contribuirá para o fortalecimento institucional e esportivo do 

clube. 

 

Colocamo-nos à disposição para seguir com os trâmites necessários à formalização do acordo. 

 

Atenciosamente, 

 

Allan Victor Ribeiro de Carvalho Santana 

                  Presidente do Conselho Deliberativo 

                 Fluminense de Feira Futebol Clube 


